
Ratsmitglied Weidner regt an, dass der Fahrradweg am Schwarzen Weg abgefräst werden solle 
um neuen Belag dort herzustellen, da der Weg eine Zumutung für die Nutzer sei.  
 
Ratsmitglied Tholen fragt an, wann das Rathaus wieder normal geöffnet habe. Bürgermeisterin 
Lübbers merkt an, dass man bei den eingeschränkten Öffnungszeiten bleibe und weiterhin mit 
Terminvergabe arbeiten werde.  
 
Auf die Nachfrage warum man weiter so verfahre, teilt Bürgermeisterin Lübbers mit, dass man 
so eine bessere Terminierung vornehmen könne. Es gebe jedoch nun einen Tag in der Woche 
(Dienstag) an den man auch ohne Termin zum Beispiel einen Personalausweis o.ä. beantragen 
kann. 
 
Ratsmitglied Reinert fragt an, ob beim HASEA-Projekt berücksichtigt worden sei, dass viele „Eh-
renamtler“ Vollzeit tätig seien und von dem Beratungsangebot keinen Gebrauch machen könn-
ten. Bürgermeisterin Lübbers merkt an, dass man dennoch die Beratung in Anspruch nehmen 
könnte. Die Anfragen können auch per E-Mail oder telefonisch erfolgen. Für Anregungen sei 
man beim HASEA-Projekt jedoch dankbar, diesbezüglich könne man Frau Theisling gerne kon-
taktieren. 
 
Ratsmitglied Tholen fragt an, ob man die Mäharbeiten auf dem Sportplatz des SV Germania auf 
einen anderen Tag verschieben könne. Bürgermeisterin Lübbers merkt an, dass der Verein ger-
ne eine konkrete Anfrage bei der Gemeinde Twist stellen könne. Man werde intern überprüfen 
ob eine Verschiebung auf einen anderen Wochentag möglich sei.  


